



Liberté d'expression : Le président de Seine-Saint-Denis veut interdire le meeting d'Eric Zemmour

Description

Eric Zemmour qui avait prévu de faire son premier meeting le 5 décembre à la salle du Zénith de Paris, a préféré en dernière minute le parc des expositions de Villepinte en raison du grand nombre d'inscrits, et de l'importance des manifestations prévues devant la salle du Zénith.

Stéphane Troussel, le président socialiste du Conseil Départemental de la Seine-Saint-Denis, s'oppose à ce meeting, et déclare « *que la tenue de cet événement ne respecte pas les engagements du groupe Viparis, propriétaire du Parc des expositions qui a signé en 2009, une charte de la diversité en entreprises. Le parc va accueillir un candidat multi-condamné pour incitation à la haine raciale* ».

Dans la foulée, il lance une pétition où il souligne que « *L'argument économique ne peut pas tout justifier : non, on ne peut pas faire du « business » avec des marchands de haine, lorsqu'on dit défendre les valeurs de la diversité.* »

La démocratie en France c'est la confrontation des paroles et des idées. On ne bâillonne pas un homme pour ses idées, on les combat, et pour les combattre il faut laisser libre cours à toutes formes d' expression.

Stéphane Troussel ? Il est comme le clip "Thriller" de Michael Jackson. Il sort d'outre- tombe pour ressusciter les socialistes d'entre les morts. En réalité, il signe l'échec d'une gauche toujours moribonde, en tuant avec fracas le débat politique. Le cri du Loup-Garou ne fera qu'augmenter la fureur des militants et des sympathisants d'Eric Zemmour.

Du côté de la Jet set, la gente marécageuse s'anime. Le fils de la chanteuse Barbara et Laeticia Hallyday, vont porter plainte contre Eric Zemmour. Le sagouin aurait osé parler de la France de Barbara, et de la France de Johnny.

La campagne présidentielle 2022 s'annonce proche de "Lutins" la stupide et sanglante série d'horreur qui cartonne sur Netflix !

Le coq a un bec trop fin pour souffler dans une trompette. Encore un petit coup médiatique de gauchos

en mal de pouvoir, et la France devra faire le choix entre Eric Zemmour, Eric Ciotti, ou Marine Le Pen...

“ Un choix ? Vous avez dit un choix ? Comme c’est bizarre.”

Séraphine

Categorie

1. Politique

date créée

3 décembre 2021